

СОДЕРЖАНИЕ

ОНТОЛОГИЯ И ТЕОРИЯ ПОЗНАНИЯ

- Костадинович Д., Бондарева Я. В.* Эмоционально-образное и рациональное представление мира в мифологии и философии 6
- Лебедев С. А.* Уровневая структура объективной и субъективной реальности 12

ИСТОРИЯ ФИЛОСОФИИ

- Прядко И. П.* В поисках логоса: Н. А. Васильев и П. А. Флоренский 20

ФИЛОСОФИЯ НАУКИ И ТЕХНИКИ

- Алёхина Е. В.* Эволюционная и креационная картины генезиса Земли в советской и постсоветской философии 32

СОЦИАЛЬНАЯ И ПОЛИТИЧЕСКАЯ ФИЛОСОФИЯ

- Евстифеева Е. А., Черней В. В.* Смысловые особенности концептов *террор* и *хоррор* 43
- Зенов Е. В.* Понятия «толерантность» и «политкорректность» в российском образовательном дискурсе 52
- Ильин В. В.* Россия – Украина: славянское братство... *Carut nili quaerere*. 58
- Молчан Э. М., Гавва Р. В., Янгез Д. И.* Аксиологический футуризм как вектор развития современного общества. 74
- Платонова С. И.* Большие данные и организация социального контроля в цифровом обществе. 81
- Троепольский А. Н.* Проблемы войны и мира с позиций православия как науки. 92

РЕЦЕНЗИИ

- Ивлев В. Ю., Оселдчик М. Б.* Новая фундаментальная монография по философии науки. Рецензия на книгу: Лебедев С. А. Философия и методология науки. М.: Академический проект, 2021. 626 с. 101

CONTENTS

ONTOLOGY AND THEORY OF COGNITION

- D. Kostadinovic, Ya. Bondareva.* Emotional-Figurative and Rational Representation of the World in Mythology and Philosophy. 6
- S. Lebedev.* The Level Structure of the Objective and the Subjective Reality. 12

HISTORY OF PHILOSOPHY

- I. Pryadko.* The in Search of Logos: N. A. Vasiliev and P. A. Florensky 20

PHILOSOPHY OF SCIENCE AND TECHNOLOGY

- E. Alyokhina.* Evolutionary and Creative Pictures of the Earth Genesis in Soviet and Post-Soviet Philosophy 32

SOCIAL AND POLITICAL PHILOSOPHY

- E. Evstifeeva, V. Cherney.* Sensitive Features of *Terror* and *Horror* Concepts 43
- E. Zenov.* Terms “Tolerance” and “Political Correctness” in Russian Educational Discourse . . . 52
- V. Ilyin.* Russia – Ukraine: Slavic Brotherhood... Caput Nili Quaerere. 58
- E. Molchan, R. Gavva, D. Yangez.* Axiological Futurism as a Vector of Modern Society Development 74
- S. Platonova.* Big Data and the Organization of Social Control in the Digital Society 81
- A. Troepolsky.* Problems of War and Peace from the Position of Orthodoxy as a Science. 92

REVIEWS

- Ivlev V. Yu., Oseledchik M. B.* A New Fundamental Monograph on the Philosophy of Science. Book Review: Lebedev S. A. Philosophy and Methodology of Science. Moscow, Akademicheskiiy Proekt Publ., 2021. 626 p. 101